

# ゆうづみ だより

899-2431  
鹿児島県日置市東市来町  
美山1481番地1  
友愛学園  
☎ 099-274-2912  
fax 099-274-9571

【第二六四号】 令和五年七月一日発行

いつもありがとうございます！

六月三日曜日は父の日です。子ども達に、事前に男性職員の似顔絵を描いてもらい掲示します。どの似顔絵も「なんか分かる〜」と思う位に職員の雰囲気を出した作品に仕上がっていました。



当日は、「父の日」の由来について説明があり、小学四・五・六年生が作ってくれたキャラクターと花束をプレゼントしました。どれもとても丁寧に仕上げられており、作った本人達も満足そうでした。各棟の代表がお礼を言う時に、一緒に並んでもらい男性職員と握手をしてもらいました。サプライズ演出で初めは両者緊張していた様子でしたが慣れてくると愛のハグをしたり、照れて「キャー」と叫びながら笑顔だったり楽しんでいました。お父さんと呼ばれるにはまだ早いぐらいの職員もいますが、子ども達の頼りになるお兄さんとして「ありがとうございます。」



一緒に遊んでくれたり、工作を教えてくださいました。普段はなかなか言えませんが、いつも私達のためによりありがとうございます。これからもよろしくお願ひします。たまにはゆつくり休んでね。  
(中学生女子より)

## 園内研修



六月二十一日に園内研修がありました。今年も山崎先生に来て頂きました。毎回様々な事を教えていただいています。今回の研修で私は、特に「性の多様性」について感心を持ちました。最近、LGBTQといった性の多様性が言われる中で、体と心の性や、好意を持つ相手は人それぞれ違うかもしれないし、女性が男性を好きになる、男性が女性を好きになる、男らしい、女らしいというのを改めて考えさせられました。

また、実際に間隔をとって適正と思われる距離について学ぶことができました。相手との関係性にもよりますが、近すぎて不安になったり、遠すぎて距離を感じたりを経験すること、本人のみならず第三者から見た距離感について考えさせられました。今回学んだ事は、ぜひこれからの支援に活かしていきたいと思っています。



## 卓球ブーム



学園では最近卓球ブームが起きています。一時は卓球台が壊れていましたが、職員が中心になって子ども達と一緒に修理して、再び使えるようになりました。週末、天気が良ければ卓球台を園庭に運び出して来る音が聞こえてきます。得意な子はもちろんですが、見ていて遊ばなくなった子ども達も順番待ちをして仲良く使っています。



また、中学校に入学したら卓球部に入部を希望するという子が増えました。今度は壊れないように協力して大切に楽しんでもらいたいと思います。梅雨時期で、なかなか外で遊べない日も続きますが、天気の良い日は外で元気な声かしているのがいつもの学園らしいなと思つて見守っています。

## ご協力に感謝

愛甲様 谷口様 福田寺様  
ひとひらの会稲村様 キムチギャラリー様  
公共財団法人 日本漢字能力検定協会様

今月もご協力ありがとうございました。

## 来園される皆様へ

おかげさまで子ども達も元気に生活しています。子ども達は元気に生活していますが、来園される際は、事前にご連絡頂きますようお願いいたします。夏休みが近くなりました。今年の一時帰宅期間を、八月十一日から十九日までを予定しています。この間でご検討お願いします。事前に担当職員にご相談下さいますようお願いいたします。(感染症等の発生状況によっては変更する場合があります)



## 7月1日児童数34名

	(女子)	(男子)
幼児	3名	3名
小学生	5名	7名
中学生	4名	5名
高校生	3名	4名
小計	15名	19名

## 7月の行事予定

3日	市農	期末考査
5日	小5・6	宿泊学習
7日	小5・6	休養措置
	幼	親子陶芸教室
	支	授業参観・PTA
8日	土曜	授業
	中	合唱祭
	支	アピリンピック
11日	小	水泳大会・PTA
12日	支	前期考査
20日	幼・小・中	終業式
	串・市農	終業式
	樟南	終業式
24日	D棟	キャンプ
27日	C棟	キャンプ